



Win McNamee/Getty Images; Emma Moore/die posaune

Trumps großes, schönes Gesetz, Muslime sollten Trump und Netanjahu ermorden, U.S. Beendet die Sanktionen gegen Syrien

- Richard Palmer
- [01.07.2025](#)

Der Senat stimmt für Präsident Trumps „großes, schönes Gesetz“: Jetzt muss es zurück ins Repräsentantenhaus, um die Änderungen des Senats zu bestätigen. Präsident Donald Trump möchte, dass das Gesetz bis zum 4. Juli verabschiedet wird, was einen aggressiven Zeitplan erfordert.

Der Gesetzentwurf trägt immer noch nicht zur Lösung von Amerikas katastrophalem Schuldenproblem bei. „Mit den irrsinnigen Ausgaben dieses Gesetzentwurfs, der die Schuldenobergrenze um rekordverdächtige Fünf Trillionen Dollar erhöht, ist es offensichtlich, dass wir in einem Einparteienland leben – der porky pig party!!!“ postete Elon Musk auf X. Er sagte, dass Kongressabgeordnete, die für das Gesetz stimmen, „nächstes Jahr ihre Vorwahlen verlieren werden, wenn es das Letzte ist, was ich auf dieser Erde tue.“ Er sagte auch: „Wenn dieses wahnsinnige Ausgabengesetz verabschiedet wird, wird am nächsten Tag die Amerika-Partei gegründet werden.“

Unterdessen versucht Präsident Trump, die Kreditaufnahme der Regierung zu verbilligen, indem er den Vorsitzenden der Federal Reserve, Jerome Powell, unter Druck setzt. Er schrieb einen Brief, in dem er ihn aufforderte, die Zinssätze „um ein Vielfaches“ zu senken. Eine Senkung der Zinssätze würde den Betrag, den die USA für Kredite zahlen müssen, senken, aber sie würde nur die Sucht nähren. Dies könnte auch zu einer höheren Inflation führen.

Amerikas tödliche Schuldensucht geht weiter. „Als Nation haben wir uns in eine Grube gegraben, aus der wir nicht mehr herauskommen werden, und zwar aus reiner Selbstsucht und Gier“, schrieb der geschäftsführende Redakteur der *Posaune* Stephen Flurry während der ersten Amtszeit von Präsident Trump.

„Der Grund für unseren beispiellosen Reichtum ist, dass Gott versprochen hat, Abrahams Nachkommen zu segnen, nicht nur, um diesen rechtschaffenen Mann zu ehren, sondern auch in der Hoffnung, eine Nation zu schaffen, die der Welt als positives Beispiel dienen würde“, schrieb er. Doch anstatt dankbar zu sein oder sich sogar damit zufrieden zu geben, in den reichsten Nationen aller Zeiten zu leben, sind wir korrupt, unehrlich, egoistisch und unersättlich geworden. Anstatt unseren Wohlstand zu nutzen, um zu geben, haben wir uns nach innen gewandt und versuchen weiterhin, zu bekommen.“

Muslime sollten Präsident Trump und den israelischen Premierminister Netanjahu ermorden so eine Fatwa des iranischen Großayatollah Naser Makarem Shirazi. Er rief die Muslime in aller Welt auf, „diese Feinde ihre Worte und Fehler bereuen zu lassen“. Shirazi erklärte jeden Anführer zu einem *Mohareb*, also einem, der Krieg gegen Gott führt. Eine ähnliche Fatwa führte 2022 zu der Ermordung des Schriftstellers Salman Rushdie.

Das Korps der Islamischen Revolutionsgarden des Iran wurde bereits bei dem Versuch erwischt, Präsident Trump zu

ermorden. Eine vom Iran unterstützte Gruppe hat außerdem damit gedroht, E-Mails zu veröffentlichen, die sie von Präsident Trumps Präsidentschaftswahlkampf 2024 gehackt hat.

Der Iran geht hart gegen Dissidenten vor, während das Regime nach dem 12-tägigen Krieg mit Israel seine Macht im Land festigt. Israel und die USA haben den Regimewechsel gefördert, und das Regime schlägt zurück, verhaftet Hunderte und lässt Dutzende hinrichten. Sechs von ihnen wurden gehängt, weil sie der Spionage für Israel beschuldigt wurden. „Wie ein verwundetes Tier geht die Islamische Republik mit tödlicher Gewalt gegen jede vermeintliche Bedrohung im Land vor“, sagte Hadi Ghaemi vom Center for Human Rights in Iran mit Sitz in New York.

Erwarten Sie nicht, dass das aufdringliche iranische Regime auf lange Sicht irgendwo hingehen wird. Er mag sich ein wenig beruhigen, während er seine Wunden leckt, aber die biblische Prophezeiung besagt, dass er weiter auf Jerusalem losgehen wird. In der nächsten Ausgabe der *Posaune* erfahren Sie mehr.

Die USA werden die Sanktionen gegen Syrien beenden, erklärte Präsident Trump in einer neuen Verfügung. Laut dem Informationsblatt weist das Programm:

- Außenminister Marco Rubio an, die Einstufung von Hay'at Tahrir al-Sham als ausländische terroristische Organisation zu überprüfen. Dabei handelt es sich um den al-Qaida-Ableger, der nach dem Sturz des Assad-Regimes im Dezember zur syrischen Regierung wurde.
- Rubio an, die Einstufung Syriens als staatlicher Unterstützer von Terrorismus zu überprüfen.
- Erlaubt, Exportbeschränkungen für bestimmte Waren und Arten von Hilfeleistungen zu lockern.

In der Zwischenzeit veröffentlichte Reuters weitere Beweise dafür, dass die Regierung im März an einem Massaker an der zuvor regierenden alawitischen Minderheit beteiligt war.

IN ANDEREN NACHRICHTEN

Russland hat am Sonntag seinen größten Luftangriff auf die Ukraine seit Beginn des Krieges gestartet. Es traf zivile Infrastruktur im ganzen Land, tötete zwei Menschen und verletzte mindestens 12.

Nicht stolz darauf, Amerikaner zu sein: Laut einer neuen Gallup-Umfrage, die am Montag veröffentlicht wurde, ist eine rekordverdächtig niedrige Zahl von US-Bürgern stolz darauf, Amerikaner zu sein. Amerikas „Stolz auf seine Macht“ ist im wahrsten Sinne des Wortes gebrochen worden.